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Chiusài 
la vertenza 
della Fiat 
ma non la 
raccolta 
dei fondi 
La sottoscrizione a fa

vore del lavoratori di tut
te le aziende in crisi con
tinua. Per favorire la rac 
colta si è costituito un Co-, 
mltato di lotta composto 
dalla Federazione unita
ria provinciale, dalle a-
zlende in crisi del territo
rio, dalle categorie, com
presi , anche alcuni setto
ri - del pubblico impiego. 
Scopo del comitato è quel
lo di sostenere e Indirizza
re, la raccolta dei contri
buti che affluiranno da 
parte dei lavoratori e dal
l'esterno del moviménto 
sindacale (presso il C-C : 
50163-00 della Cassa di Ri
sparmio di Firenze). 

In un documento, il co- • 
mltato di lotta rinnova 11 
proprio appello ai lavora
tori. alle strutture sinda
cali. ai partiti politici, al
le associazioni di massa, 
gli enti locali, ai Consigli 
circoscrizionali, affinché 
il vasto impegno di soli--. 
darietà dei giorni • scorsi 
venga confermato anche 
attraverso un tangibile 
contributo finanziarlo. 

La conclusione • dello 
sciopero alla Fiat non de
ve far rallentare la sotto
scrizione, in quanto i sa
crifici dei lavoratori che 
continuano ancora oggi a 
lottare in numerose realtà 
di crisi aziendale richie
dono un intervento ade
guato per reintegrare, al-. 
meno in parte, il costo du
rissimo derivante da una 
lunga azione di lotta e a -
cui si deve rispondere uni-, 
tarlamente >*.—•-

Intanto domani sera, al
le ore 17, nell'Aula Ma-. 
gna dell'Istituto tecnico 
industriale « Leonardo da 
Vinci » (via del Terzoile 
91) si terrà un dibattito 
pubblico sul caso FIAT, ; 
a cui parteciperanno in
segnanti, non docenti e 
studenti e genitori. Inter
verranno 1 delegati del 
Consiglio di fabbrica della 
Fiat di Firenze e Guido 
Sacconi per la Federazio
ne unitaria provinciale. 

Sono stati invitati • gli 
studènti delle altre scuo
le, l lavoratori, i cittam-
ni. In quella sedè sarà • 
lanciata la sottoscrizione 
per il « Fondo di solida
rietà ».,.Intanto.-Je. segre?.., 
terie regionali dèrEDtJP 
per il comunismo e dei 
Movimento lavoratori per 
il socialismo hanno deci
so di manifestare la loro 
concreta solidarietà ai la
voratori della Fiat ver
sando 200 mila lire a fa
vore del fondo nazionale. 

Un invito a sottoscrive
re è stato anche lanciato 
dal Consiglio di Circoscri
zione numero 1 di 'Sesto 

Le ha raccòlte la F6CI ' 

Mense universitarie 
Duemila firme per 
aprire la trattativa 

Una mozione degli studenti che stabilisce al
cuni punti inalienabili del diritto allo studio 

'.-.•• Sul tavolo del " presidente 
dell'Opera Universitaria ci so-

-.- no duemila firme raccolte dal-
'"- la federazione • giovanile co-
'. munista fra gli studenti uni-
• versjtarl dell'atenèo fioren-
i' tino. , •-.--, ,. . ' 

• Nella mozione sì richiede di 
aprire una trattativa fra stu
denti e consigli di amministra
zione dell'opera su questi pre
cisi punti: l'elevamento del tet
to dei 4 milioni previsto dal 

( bando revocato per l'assegna
zione dell'alloggio; la proroga 
degli sfratti in corso per te
ner conto dei nuovi criteri da 
stabilire per il reddito; un 
prezzo politico unico per eli 
studenti italiani e stranieri per 
il posto nelle mense della cit
tà; una tariffa agevolata ner 
gli studenti che rientrano nel
le graduatorie per l'alloggio 
che verranno definite in base 
ai nuovi criteri; l'apertura di 
nuovi punti mensa, di nuove 

convenzioni con le •• mense 
aziendali e di quartiere; ga
ranzie sul miglioramento qua
litativo dei pasti: l'istituzione 
di una forma di controllo stu
dentesco sulla gestione della 

' mensa che non sia quella dei 
vecchi organismi collegiali. : 

Questi i punti presentati dal
la FGGI agli studenti univer-

• sitari. Questi i punti presen
tati da 2000 studenti all'opera 

, universitaria. Ora si tratta di 
' riaprire la trattativa; Come

si ricorderà la trattativa tra 
Opera e studenti era stata in
terrotta dalla sciagurata azio
ne di uh gruppetto di oltran
zisti che aveva fatto fallire 
una assemblea pubblica tra 
le due parti. Le richieste ora 
avanzate, che raccolgono le 
esigenze degli studenti, erano 
state valutate accettabili dal
l'opera nel corso dell'assem
blea poi fallita. 

Un documento dello CGIL-CISL-UIL Scuola 

Sindacati contrari 
"al diségno di 

sui precàri } 
Preoccupazione nella categoria - Chiesto 
un incontro con tutte le forze politiche 

Le modifiche introdotte dal 
Governo nel- disegno di legge 
sul precariato e sul -reclutà-

- mento (6 ore di strardinario 
obbligatorio, riduzione al 5% 
dell'organico aggiuntivo di
strettuale) hanno sollevato pa-

v recchio allarme fra le cate-
':. gorie dei lavoratori della scuo-
"' la. Il sindacato scuòla CGIL 
. CISL UIL fiorentino'ribadisce 
in un documento Ja propria t^Tzionè^gia<tatfèm'àtrineir-
assemblea di Riccione per la 
piattaforma ; contrattuale ' te
nutasi nel giugno scorso. «Le 
modifiche sono state intro
dotte arbitrariamente dal go
verno — si legge nel docu
mento — e anzi si configu
rano come preciso attacco al
la coritrattualità sindacale. •-"-

Le organizzazioni sindacali 
sono impegnate a sollecitare 
una rapida trasposizione ih 

legge dell*accordo, per rispon
dere alle legìttime aspettati
ve dei precari. " 
•• Il rispetto degli accordi con

seguiti con i precari — pro
segue il documento — non può 
avvenire facendo pagare un 
indebito prezzo a tutta la ca
tegoria. contro ogni serio in* 
tervento di riforma della or
ganizzazione del lavoro e an
zi aggravando k condizioni dK JatsÌfm^^glf^nse|n^m*r 
-di disfunzioni - per gli allievi-
che già sono pesanti nella 
scuola italiana».-.:: 
- Il documeittó-a» -conclude ri
cordando èhe il sindacato, nel 
quadro delle iniziative di, lot
ta per il ripristino, .degli ac
cordi. sta definendo un'ini
ziativa pubblica di confronto 
ifcon. le forze1 politiche cui 
spetta Tesante-del -disegno di 
legge. '..' ' " " .'• 

Precisazione della Fiorentina Gas 

saranno 
retroattivi j 

. "i • - . - • • * i 

gli aumenti 

• i - ; < 

Entreranno in vigore solo dopo il pare
re dei quartieri e l'approvazione del CIP 

Wì I' locali e gli . uffici saranno aperti «domani mattina 

"" La Fiorentina-Gas con un 
comunicato alla stampa In- ; 
tervlerie oggi - per precisare 
la sua posizione sul proble
ma, delle tariffe. Sul rincaro 
del' prezzi del metano l gior-. 
nali hanno pubblicato nei 
giorni scorsi il puntò di vi
sta dell'amministrazione co
munale. L'assessore all'acque
dotto e al gas' in una confe
renza stampa aveva distribui
to, una tabella con 11 .calcolo 
delire nuove".tariffe., ànhun-. 
ciaodò". anche .'che,'sulle ' prò-
-poste ' di ' aumentò ' è statò 
chiesto un parere ai consigli 
di. quartiere. ••:••"• _ 

— La Fiorentine-Gas - precisa" 
che gli aumenti, per provve
dimento di legge, avrebbero 
dovuto aver luogo 11 primo di 
luglio..ma questo non è avve
nuto perché la Fiorentina-
Gas ha chiesto al comitato 
provinciale prezzi di sopras
sedere alla decisione per dar 
modo al comune di esprime-

.. re - Il parere, previsto - dalla [ 
, legge non appena fosse stata 
. ricostituita là nuova giunta. 

Pertanto —̂ si legge nel co- : 
inimicato della Fiorentina-
Gas — a" prescindere da qua
le sarà la proposta del comu-

tato prezzi, gli aumenti non 
saranno retroattivi, come er
roneamente è stato scritto, 

Nei frattèmpo la Fiorenti-
. na-Gas si riserva di valutare 
Jè proposte .e controllare i 
calcoli dèlie tariffe elaborate 
dall' assessorato competente. 

• •- Nel : comunicato si sottoli-
; nea anche che gli ingenti in
vestimenti e le assunzioni di 
personale previsti dalla Fio
rentina-Gas. che è una so-

~ cietà per azioni' é non una 
. municipalizzata, necessari al

l'estensione del servizio, so
no strettamente collegati al 
recupero delle tariffe previ
ste dai provvedimenti del.. 
C I P . t - - - . , • ; • ".:r. -..-:... 

Il quartiere numero nove 
adesso ha una nuova sede 

• •^ ' 
Nello stabile dell'ex Medicea del viale Regirtaldo Giuliani - Già allestiti tutti i servizi per 
i cittadini - Nell'immobile sono disponibili ampi saloni da destinare ad attività culturali 

Da domani 11 consiglio d' 
quartiere numero nove (Tre 
Pietre — Le Panche — Il So
do) avrà . una nuova .sede 
molto più spaziosa dell'attua
le sistemazione nel vicolo Pi-
nozzL . Uff lei, attività ammi
nistrativa, attività politica, 1-: 
nlziative ' sociali e culturali; ! 
tutto sarà.trasferito nel locali1 

dell'ex Medicea, una fabbrica; 
di . abbigliamento che ha. 
chiuso 1 battenti ormai da al-

. cimi. anni, v - ,, ' : 
Lo stabile ' (tremila metri 

quadri- -coperti, - tre piani, 
molte stanze e saloni assai 
ampi) si trova in via Regi-
naldo Giuliani, nel cuore del 
quartiere stesso. Nel -locali 
del piano terra troveranno 
posto nei prossimi mesi tutti 
i servizi socio-sanitari ; „ j 

, Al primo piano, nelle stan
ze che una volta erano sede 
dell'amministrazione della ex 
Medicea, saranno sistemati 
gli uffici amministrativi e po
litici del quartière (atti noto
ri ed altri servizi,'sedi-delle 
commissioni di lavoro - del 
-consiglio di quartiere, locali 
per le < assemblee, ,ecc.). ; - -

. - Gli spaziosi saloni - del pri
mo e del secóndo plano Inve-

/ce saranno destinati alle atti-' 
vita sociali e alle iniziative • 
culturali. Un centro culturale 
quindi che potrà partire con 
programmi già avviati da ' 
tempo come il laboratorio 
musicale • " :-. •. . • :; ». - .- - * ; 

Per l'immobile dell'ex Me
dicea il consiglio.di quartiere' 
aveva posto da tempo un ; 
vincolo urbanistico e cioè che 
venisse destinato - a servizi > 
pubblici. Nel maggio scorso, 
grazie ; anche alle 'iniziative 
promosse tìall'allora presi
dente Paolo Tartagli, l'ammi
nistrazione comunale ha ac
quistato l'Intero stabile. A 
questo punto non " restavano 
da fare che alcuni lavori di 
restauro e risistemazione. -

I consiglieri, g ir impiegati 
degli uffici e molti cittadini 
non se la sono sentita; aspet
tare la ristrutturazione del 

3 locali sarebbe passato troppo 
tempo. Ieri mattina si sono 
decisi, hanno cominciato a 
spazzare e - pulire le stanze 

f ià In buona condizione. Da 
omanl la vecchia sede è 

chiusa e i cittadini potranno 
già recarsi in via Giuliani. 

Ma insomma che cosa è u-
nà fórma * di'* occupazióne? 

: Abbiamo chiesto al preslden-' 
t» Guidò Gori' e u ad alcuni 
consiglieri chte ieri - mattina 
abbiamo : incontrato con le 
scope in mano. No, non è 
assolutamente un'occupazio 
ne. Forse è meglio definirla 
una formatura dei tradizionali 
iter burocratici. I vecchi lo
cali erano effettivamente ina
deguati per la crescente at
tività e aspettare i tempi dei 
progetti di restauro sarebbe
ro passati ancora molti mesi. 

Su tutte lei linee dqlje 9,30 alle 12,30 

Martedì nuovo sciopero ATAF 
Senza àutobus per tre ore 

: j 

; Si inasprisce la vertenza dei lavoratori dell'azienda del traspor
to pubblico - Fermate in programma anche per venerdì prossimo 

; Si : inasprisce la vertenza 
dei lavoratori deU'ATAF. 
Martedì nuovo sciopero di 
tre ore nella mattinata. Nien
te autobus dalle 9.30 alle 
12,30. Se non verrà raggiunto 
l'accordò ancora, fermate "so
no in 'programma per i gior
ni successivi a,partire da ve
nerai prossimo. 

Queste nuove.iniziative sin
dacali sono, state votate dal
l'assemblea del personale. di 
venerdì scorso. . '--; •'.' •• 
' Per tròppo tempo, si legge 
In .una nota del consiglio 
sindacale dell'azienda ATAF, 
la direzione ha sottovalutato 
1 bisogni di primaria impor
tanza dei lavoratori, le loro 
condizioni di lavoro, i loro, 
diritti, gli accordi: Oggi sono 
necessarie risposte chiare e * 
breve scadenza per risolvere 

l questi problemi e per poter 
garantire il regolare svolgi* 

mento • del servizio. •,'..• 
L'assemblea ha valutato 1 

risultati - dell'incontro fra il 
consiglio sindacale e la dire
zione ed ha giudicato com
plessivamente negativa la po
sizione della controparte ten
dente - a frazionare i punti 
della trattativa. E'. questo il 
motivo che ha fatto decidere 
per l'Intensificazione della 
lotta con-la-proclamazione di 
nòve ore.:di sciopero. 

Durante. questo periodo di 
agitatone sindacale i lavora
tori sospenderanno anche 
qualsiasi prestazione straor
dinaria. • 

Le prime tre óre di sdo
pperò. si avranno, come ab
biamo detto, martedì matti
na, per le altre si ricomince
rà con venerdì, prossimo a 
meno che nel frattempo là 
situazione non si sblocchi. * 

Cosà chiedono i lavoratori 

dei trasporti? H disagio dei 
dipendenti nasce.per due mo- ..-
tivi. Dà una parte il continuo 
aumento del traffico costruì- -
gè gli autisti a lavorare in 
condizioni proibitive e strès- -
santi; la conseguenza è una 
continua dequalificazione dei 
servizio, per i cittadini. Nello 
stèsso tempo l'attività dell'a- .. 
zienda si espande, aumenta e .' 
sempre più -inadeguate- -; sono '. -
le strutture necessarie-: per •.-• 
far fronte a jquesto sviluppo, r, 

Dall'altra parte 1 lavoratori 
sono-- insoddisfatti - per - la 
chiusura della direzione «* 
ziendale- su alcuni problemi 
di carattere economico, di o- -
rari è di turni. I dipendenti 
mettono 11 dito sul mancato . 
rispetto .degli accordi sull'o- . 
rario di lavoro e sui turni -
del personale viaggiante e 
sulla mancata definizione dèl
ia pianta organica. •-• . 

il 
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Mega-concerti si, mega* 
concedi ne: la polemica 
Infuria ad ogni occasione, 
quando i giovani si danne \ 
convegno . per ascoltare : 
qualche big dei 33 giri «Ilo ; 
stadio o nei parchi citta
dini. Il problema non è di 
poco conto e "oggi $ due 
responsabili provinciale e 
regionale della federazio
ne giovanile comunista in
tervengono con un articolo 
che lo affronta approfon
ditamente: 

Abbiamo deciso di interve
nire suUa questione dei con
certi a Firenze, perchè ci pa
re che finalmente si sia co
minciato a discutere con un 
minimo di serietà e di con
cretezza del problema. 

Vorremmo quindi portare 
un contributo al confronto, 
come parte di quei cittadini 
della cui tutela la Nazione 
pare meno preoccupata: i 
giovani. Un'assenza di atten
zione questa che ci colpisce, 
dato che questi cittadini sono 
sempre -ai .concerti . alcune 
migliaia, anche se magari 
non sono ialiti scrivere lette
re di ' protesta. • .^ ~ -.-...<• 

Anche loro quindi hanno U 
diritto di ; essere' tutelati e 
hanno il diritto di ascoltare 
la musica che a loro piace. 
Cosa vuol dire allora Ales
sandro Alessandrini -, quando 
affida agli organizzatori dei 

Un intervento della federaiione giovanile comunista 

Con un pò 
benvenuti i 

La musica è un diritto dei giovani - Il problema degli spazi pub
blici - Il progetto di un teatro tenda - La gestione delle Cascino 

concerti 2 compito di trovare 
gli spazi per farli e conclude 
affermando che qualora non 
li trovino è necessario che ne 
traggano le debite conseguen
ze? A noi pare di capire che 
si tratterebbe di decidere di 
non fare più concerti di 
grande richiamo, e questo ci 
pare un atto di intolleranza. 
Anche perchè chi organizza 
un concerto si limita a.rap
presentar e una richiesta di 
musica, che, lo' ripetiamo, è 
un diritto dei giovani'chiede
re ' che venga soddisfatta, 
Quindi un posto va trovato e_ 
ci sembrò che debba essere 
l'amministrazione, comunale, 
ad individuare gli spazi dovè 
tènere i - concerti senza ulte
riori indugi.- - - -•--•-•••--

Detto questo vogliamo in

tervenire brevemente nel me
rito delle proposte avanzate 
dal Pdup, con cui largamente 
concordiamo, intanto • sy&'i-
dea di installare un teatro 
tenda con 5.000 posti in una 
zona detta città. 

Benissimo: già da tempo 
tra l'altro vi sono voci sulla 
possibile installazione a Fi
renze di un tendone per il 
periodo invernale, cosa, c'è di 
vero?. Anche per. eia: che ri
guarda U luogo dove piazzat

alo, credo si .potrebbe, trovare 
una soluzione con - facilità 
(magari in una zona un po' 

.piu'testerna» del già intasato 
Campo di Marte), basta pre
disporre dei servizi di tra
sporto sufficienti 

- - • Secondo i punto: dovè: far 
svolgere i grandi concerti e-

stivi? E' necessario a quésto 
proposito vagliare tutte le i-
potesi che garantiscano anche 

] le esigenze- degli organizzato
ri, in altre grandi città sano 
stati per esempio attrezzati 
gli-stadi per i concerti-di 
massa. Ma l'idea del prato 
del Quercione è, secondo noi, 
la migliore, visto che non] ci 
sembra che un numero così 
limitato di concerti in -. un 
anno porterebbe particolari 
'danni ecologici né tanto me-
; no inficerebbe- i diritti di chi 

nel protone vuol portarci, i 
. bambini o i cani. D'altronde 
•nessuno si è mai scandalizza
to perchè una struttura co
munale come lo stadio viene 
utilizzata da una società per 
azioni, la Fiorentina, né per
chè durante la processione 

del Corpus Domini U traffico 
in centro -viene bloccato. 

Vogliamo cioè dire che in 
una comunità per vivere tutti 
insieme c'è bisogno di tolle
ranza verso le esigenze degli' 
altri e c'è bisogno della ne
cessaria organizzazione di 
attrezzature perchè queste e-
sigenze • siano - ordinatamente 
realizzate. T 

Fra l'altro ci sia permesso 
di notare che la ^decadenza» 
delle Cascine non è tanto le
gata alla bassa efficienza dei 
giardinieri quanto al ' suo 

'. scarso : utilizzo (soprattutto 
dopo - cena quando 'diviene 
luogo di attività a tutti note) 
e U suo recupero è legato 
alla possibilità di farne cen
tro permanente di iniziative 
culturali e ricreative. 

O si pensa che basterebbe 
ripulire il sottobosco perchè 
il parco diventasse meta del
le - passeggiate serali détte 

. famiglie fiorentine? 
Comunque queste sono solo 

proposte, chi ne ha altre si 
faccia avanti, basta che da 
parte di tutti ri sia la volon
tà di arrivare ad una solu
zione soddisfacente, anche per 
questi giorani- fiorentini e 
non, che non hanno la mini
ma voglia di passare per cit
tadini dì serie B. 

GIOVANNI STEFANELLI 
Segretario provJe FGCt 

GIORGIO VAN STOATKN 
Segretario regie FGCI 
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R I N O R A Z I A M E N T O -

La famigli» Aretini di 8MÌ-
Casciano Val di Pesa rlngra-
sla coloro erte launo dimo
strato di esserla ricino nel 
momento pi* datoroeo della 
acompana del caro Tiberio. 
U oompafftM Tiberio, dlffano-
re de l*Unrtà è deoedsto all' 
età di IT anni tn un inelden-
te itradale. Omfemno alla 
famlftia Aretini le rinnovate 
Mmdovllanae, dei tuittjpiafiii 
deUà rsdatione ^«UTJartà. • . 

MOZZE D'ORO , 
Ricorre oggi il emojomntesi-

mo anniversario di matrimo
nio dei compagni Olnseppe 

Gattoso e Pietn» D'Anna. In 
questa lieta ricorrensa giun
gano alla veterana coppia 
gli auguri fraterni della re
dazione dell'Unità. 

•IBLIOTECA AULA 
CELLULA K. MARX 

- I compagni della Cellula 
del PCI «Karl Marx» delle 
Lame hanno una biblioteca. 
l i compagno Alfredo Rosai-
bini, deceduto nel mese di 
Settembre ha lasciato tutti i 
suoi libri in segno di rie©-; 
noscenza. per la sua aspe; 
rlenza di militante comuoi< 
ssa è per l'attaccamento di
mostrato al ' partito. I . com-, 
pàgnl della celiala nel rin
graziare e nell'esprimere Te 
condoglianze alla famiglia, 
onorano la memoria del caro 
compagno Alfredo. •; , 

CIRCOLI UNIVERSITARI r 

Per mereoledì, * alle ti Mi 

presso la Federazione del 
PCI di Firenze è convocata 
una riunione del Circoli Uni
versitari della FGCT. Oggetto 
della riunione sarà: la pros
sima apertura dell'anno ac
cademico; svolgimento della 
trattativa sulla mensa e sta
to dell'organizzazione, 

COMMISSIONE 
~D! CONTROLLO i i~z; e?> 

LA * eammissione Federale 
di Cotttfollo torna a riunirsi 
mereoledì alle MWO presso 
il Saleocino del i . piano liei 
locali delk Federazione. Air 
ordine'del giorno: «ConaMe-
rnaloni svilo stato dai par. 
tito lièi o a d r o démettuaJe si
tuatone politica' e neinrnftoi-
nensa della campagna tesse
ramento 19819. La riuniane 
sarà presieduta dal compa
gno Di Marino, dell'ufficio 
presideniB della CòmmUsltme 
cen frale di oentroUo. -r-* 

PC 93 
DANCING CINE DISCOTECA 

Spicchio (EMPOLI) » Tel. 0571/308.606 

Nel pomeriojio L IOHT AND SOUND 
• le favolose DISCOMUSIC 

di FABIO a PAOLO '' [ '_'•-"_ 
STASERA DEBUTTO DELL'ORCHESTRA SPETTACOLO 

ARANCIA MECCANICA , ,. 

Mercoledì, venerdì ̂  1 ^ 
sabato e domenica sera 

BALLO USCIO 

.Domenica ore 15,30 

DISCOTECA 

VERSIONE FAMILIARE-XBENZINA :- DIESEL 
15M c e - PRONTA CONSEGNA - MODELLI tfài 

AUTOWEGA 
V t A B A M A C C A 1 H CTBL. 4 1 S . I 3 7 S / S » 

CAJNPOonOiìof IO Cttoo, »ITt>.Of>1) 

AUTUNNO-BOOM! 
DA 

ABBrGUAMENTO MASCHILE :\ 
StVr • TeL Jo7J7t - FIRENZE 

A 

Tantissimi articor» di <malità delie migHori 
un vasto assortimento a questi premi: 

AMW axmsn lANA } ; {fy* 
GIACCHE •.vf^«*,^WJR3«Sv^ ̂ - v^ét 
PANTALÓNI LANA - . . . da 
GrUBtOTTI PELLE da 
IMPatMCAfllU COTONE da 
GfUMOTTf SPORTIVI a . 

t 3f .000 
L 29.900 
L 14.900 
L 49.900 
L 49.900 
L 39.900 

TANTA QUALITÀ' E TANTO ASSOimMENTO 
l ^ TO TUTTI!!! - 7 

'•• i . *rv.ni.' tiìii-.T^-J .1. ?•»' • ìli.' !.'•' . ", J ' . ' ^ 1 ì \c. 

urrna 

^JJJJJJ 
M PO L I 

À FIRENZE 

VIA PRATESE, 166 - TEL 373741 
VIALE EtmOPA, 122 - TEI. 6M30S 

» . •- i . » « » •. < ». . V , y:-<x '.-

ìf-


